

Daza y su mea culpa tras críticas a economistas: "En estos días recibí palos de todos los sectores"

"Merecidos los palos". El viceministro de Economía en Argentina, José Luis Daza, realizó un llamativo mea culpa en su cuenta de X, luego de efectuar una ácida crítica a sus colegas economistas el mismo día que se aprobó la reforma de pensiones en Chile. ¿Qué dijo? En la ocasión, Daza expuso que "a diferencia de Argentina, en Chile hay muy poca gente que estudió y sabe de finanzas formales".

Y luego agregó que "prácticamente todos los economistas chilenos que conozco no saben nada de métodos ni práctica financiera: ¡Nada!", acusó Daza, para luego explicar que "por ello creo no se dan cuenta del descabro, del 'camello' que crearon con la reforma de pensiones que proponen".

Pero eso no es todo, dijo que la reforma previsional chilena sería "ignorancia y populismo", y añadió que "una visión de sociedad con poder centralizado en donde un pequeño número de iluminados determinan el futuro, preferencias, retornos".

Lógicamente, los dichos del asesor de Javier Milei no pasaron desapercibidos entre los economistas chilenos. Es más, ayer en La Segunda, varios de sus colegas respondieron a sus comentarios.

"Yo creo que es un trader que le ha ido bien, pero eso es todo. No es el principal experto en pensiones en el mundo, y está muy lejos de eso", dijo el PhD en Economía del MIT y senior fellow de la UAI, Salvador Valdés.

"Cuando un funcionario público tiene tiempo para hacer de analista de lo que pasa en otro país, es que no tiene mucha pega", comentó el expresidente del Banco Central, José de

Gregorio, y actual decano de la FEN de la U. de Chile.

El mea culpa

Por eso, Daza hoy escogió su misma cuenta de X para suavizar sus dichos: "En estos días recibí palos de todos los sectores, de amigos, de desconocidos, de los que no me quieren tanto... y tienen razón. Mi tweet arrogante no refleja la realidad", dijo.

Finalmente, expuso que "hay muchísimos economistas chilenos a quienes admiro enormemente, respeto profundamente, y que saben mucho más que yo en todas las áreas", puntualizó el profesional en una publicación en X que hasta el medio día de este viernes casi llegaba a las 4 mil visualizaciones.

